

SINOPSIS

Penelitian ini berjudul "Kerjasama Keamanan dalam Menghadapi Ancaman Terorisme di Pakistan". Rumusan masalah penelitian ini adalah bagaimana bentuk-bentuk kerjasama keamanan yang dilakukan Amerika terhadap Pakistan?. Penulis menggunakan konsep pemecahan masalah kolektif, serta konsep aliansi. Hipotesa penelitian ini bentuk kerjasama yang dilakukan Amerika terhadap Pakistan adalah melakukan pertemuan Segitiga di Washington, melaksanakan pertemuan tingkat menteri di Washington, pertemuan *Friends of Democratic Pakistan* (FoDP) di Istanbul, dan konferensi *Friends of Democratic Pakistan* (FoDP) di New York. Orientasi kerjasama Amerika terhadap Pakistan adalah pada *state security*. Amerika tidak memandang Pakistan sebagai negara Islam yang melindungi keberadaan terorisme, melainkan berusaha untuk bekerjasama mewujudkan keamanan dengan menekan keberadaan terorisme di Pakistan. Metode yang digunakan dalam proses skripsi ini adalah metode deskripsi analitik

Saat Obama memimpin Amerika, maka Obama telah menetapkan Amerika akan fokus pada perang melawan teror dan menjalin kerjasama dengan Pakistan untuk menghancurkan terorisme yang oleh beberapa kalangan dinilai bersembunyi di Pakistan. Keberadaan terorisme di Pakistan membuat Amerika maupun Pakistan terancam. Apabila terorisme di Pakistan tidak diberantas, maka memungkinkan terorisme mampu menguasai nuklir yang ada di Pakistan. Nuklir yang ada jika dikuasai teroris, penggunaannya dapat diarahkan pada negara tertentu. Kondisi ini tentu saja dapat mengancam keamanan tidak hanya Pakistan namun juga Amerika.

Keberadaan nuklir di Pakistan membuat Amerika Serikat khawatir. Hal tersebut dikarenakan apabila nuklir tersebut sampai berhasil dikuasai oleh teroris maka keamanan dunia akan terancam. Namun, Pakistan terus berusaha untuk menyakinkan bahwa nuklir yang ada di negaranya tidak akan mengganggu keamanan dunia. Amerika merasa terdapat potensi yang besar bahwa teroris akan menguasai nuklir di Pakistan dan akhirnya mengganggu keamanan dunia. Hal tersebut disebabkan Pakistan tidak transparan dalam memberikan informasi berkaitan dengan nuklir di negaranya dan juga Pakistan dicurigai ikut mendukung teroris.